



Königsschießen in Schleching – Verstärkung gesucht

Beitrag

Die „Schützengesellschaft Schleching“ kann auf über hundert Jahre Vereinsbestand zurückblicken. Aktuell wurde im April das Königsschießen veranstaltet. Dabei geht es um ein Jahreswertungsschießen (Oktober bis April) bei dem aus dem Durchschnitt eine Gesamtgewinner*in errechnet wird.

In diesem Jahr war es –wie im vorigen Jahr- wieder Johanna Kufner, die nun als Schützenkönigin gilt. Auf dem zweiten Platz liegt Thomas Bubmann als Wurstkönig und als Brezenkönigin Johanna Steinbacher auf dem dritten Platz.

Vorstand Rudi Maldana berichtet, dass der Verein von der „B“ in die „A“-Klasse im Gau aufgestiegen ist und in diesem Jahr erste eigene Wettkämpfe veranstalten will. Es gibt auch einige interessante Pläne für die Zukunft, so kommt zum Beispiel Mitte Mai ein Trainer vom Bayerischen Sportschützenbund, der das „Luftgewehr-Auflageschießen“ schult.

Neue Angebote mit Blasrohr und Lichtgewehrschießen

Neu angeboten werden die Trendsportart Blasrohrschießen und das Lichtgewehrschießen für Kinder. Kinder profitieren bei dieser Form des Sportschießens durch die Förderung von Koordination, Körperbeherrschung, Geschicklichkeit und Konzentration. Es ist ein Weg, um auch Kinder auf spielerische Art an den Schießsport heranzuführen.

Der Verein hat zurzeit 69 Mitglieder, wovon 13 den Sport aktiv im Vereinshaus ausüben. Rudi Maldana würde sich über weiteren Zuspruch –insbesondere auch über jüngere Mitglieder- für die Schützengesellschaft Schleching freuen. Besonders junge Menschen könnten hier von den Erfahrungen und dem Können der älteren Vereinsmitglieder partizipieren, die ihr Wissen gern an die nächste Generation weitergeben.

Bürgermeister, Josef Loferer meinte dazu, dass er eine größere Beteiligung von Schlechingern an diesem schon so lange bestehenden Verein begrüßt und fand, es geht ja auch um die Geselligkeit und das Miteinander. Rudi Maldana fügt an, dass jede/r im Schützenheim in Mühlau willkommen ist -auch ohne Vereinsmitgliedschaft- kann jeden Mittwoch und Freitag ab 18.00 Uhr geübt werden.

Gästeschießen und Dorfschießen geplant

Weiter geplant sind in diesem Jahr noch ein Gästeschießen und ein Dorfschießen. Die Schützengesellschaft Schleching ist auch seit 25 Jahren Mitglied im größten Landesverband des Deutschen Schützenbundes, dem Bayerischen Sportschützenbund. Die Mitgliedschaft im Schlechinger Verein kostet im Jahr 52 Euro für die Aktiven und 32 Euro für die passiven Mitglieder.

Rudi Maldana erzählt, dass sie auch gern Kooperationen mit anderen Vereinen eingehen wollen. Unterstützt haben sie jetzt den Dorfladen mit Einkaufsgutscheinen als Siegerpreise.

Bericht: Sybilla Wunderlich – **Fotos:** Uwe Wunderlich



KULTUR MÜHLE

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhaufn
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayrischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBUCHEREI BRUCKMÜHL
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Königsschießen
2. Schleching
3. Schützenverein
4. Weitere Umgebung